

Als Dankeschön für hospizlichen Beistand in Stadt und Kreis Wolfenbüttel:

Hospizdienst wird mit Feier beschenkt

Wolfenbüttel. Viele Gruppen verabreden sich im Advent zu einer gemeinsamen Aktivität, zu gemütlichem Beisammensein. Eine exklusive Einladungskarte, die Menschen im Hospizverein Wolfenbüttel und im „Hospiz im Gutspark“ erreicht, lässt dagegen „Größeres“ erwarten. Sie ist adressiert an alle Haupt- und Ehrenamtlichen. Absender sind Karin Koch und ihre Tochter Konstanze Koch.

Die beiden Frauen fühlen sich der Hospizarbeit eng verbunden. Im März haben sie bereits alle Ehrenamtlichen zu einem Frühlingsfest eingeladen. Sie sind beeindruckt von Menschen, die anderen ihre Zeit schenken. Zur Weihnachtsfeier sollen alle kommen, auch die, die in der Verwaltung sowie in Pflege und Hauswirtschaft des Hospizes arbeiten.

An die hundert Gäste sind es schließlich, die der Einladung folgen. Die Ehrenamtlichen sind in ganz unterschiedlichen Bereichen tätig: Die meisten kommen aus der ambulanten Sterbegleitung, gehen dorthin, wo die kranken und sterbenden Menschen wohnen. Andere sind an der Seite von trauernden Menschen. Sie begleiten individuell, in Gruppen oder bei gemeinsamen Unternehmungen. Wieder andere sind im „Hospiz im Gutspark“ engagiert, unterstützen dort in der Küche und im Garten oder auch mit Gesprächsangeboten. Hospizliches Engagement ist vielfältig.

Im Renaissancesaal des Schlosses erwarten die Gäste festlich gedeckte Tische. An jedem Platz steht ein Weihnachts-



Geschäftsführer Florian Cacalowski und Vorstandsmitglied Ulrike Jürgens bedanken sich bei Karin und Konstanze Koch für eine außergewöhnliche Feier.

Foto: Michael Ritsch

stern, rot und weiß im Wechsel. „Jeder soll sich zur Erinnerung an zenden Haltung heraus schen- die Feier einen Stern mitnehmen“, erklärt Karin Koch und freut sich: „Das Kirstein-Team aus Schladen hat jede Pflanze einzeln einge- packt und das trotz des Advents- geschäfts.“ Aus diesen Worten spricht ihre Grundhaltung: Wert- schätzung und Dankbarkeit. Das wird auch deutlich, als sie über das Catering durch Firma Neu- bauer geradezu ins Schwärmen gerät: Freude über die persönliche Beratung und das schmackhafte Büffet, über die harmonische Ge- staltung der Tische mit den kunst- voll gefalteten Stoffservietten, über den freundlichen Service.

Aus einer solchen wertschätzenden Haltung heraus schenken Karin und Konstanze Koch auch den Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen diese besondere Feier. Ulrike Jürgens vom Vorstand des Hospizvereins stellt in ihrer Begrüßung fest: „Sie beide bringen sich nicht nur mit Spenden in die Hospizarbeit ein. Sie interessieren sich für die Menschen, die sich mit ihrer Arbeit oder als Ehrenamtliche mit ihrer Zeit für kranke, sterbende und trauernde Menschen engagieren. Das macht Sie so besonders.“ Dieses schöne ehrenvolle Fest wird den Gästen noch lange in Erinnerung bleiben.

Schaufenster Wolfenbüttel, 07.12.2025